

# COMMUNIQUÉ

Montréal, le 29 mars 2012

**NO 08**

AUX AGENTES ET AGENTS  
DE PROTECTION DE LA FAUNE

« **Pour affichage** »

Chères consœurs,  
Chers confrères,

Nous avons été mandatés pour procéder au décompte du vote provincial sur le changement de nom du syndicat, et celui sur l'abolition des représentants saisonniers que nous avons fait aujourd'hui en compagnie de mesdames Marie Lucie Lafond et Gisèle Martel.

Voici les résultats :

295 membres ont voté sur une possibilité de 450 membres.

- 1) Le vote concernant le changement de nom du syndicat des agents de conservation de la faune du Québec pour celui du syndicat des agents de protection de la faune du Québec.

291 (98,6 %)          POUR

4 (1.4 %)            CONTRE

**ADOPTÉ**

- 2) Le vote sur l'abolition des postes de représentants saisonniers

221 (74.9 %)        POUR

70 (23.7 %)        CONTRE

4 (1.4 %)            ANNULÉS

**ADOPTÉ**

Stéphane Collin  
Alexandre Faucher

Délégués Laurentides-Lanaudière-Laval